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Prefeito de cidade 
do Maranhã baixa 
preço da carne
por decreto

8ª turma do TRF-4
Manda soltar
o empresário 
Walter Faria

O prefeito Francisco Clidenor 
Ferreira do Nascimento (Cidania), 
de Lagoa Verde, no interior do 
Maranhão, decidiu baixar o preço 
da carne na canetada. O decreto 
040/2019 estabelece que os açou-
gues da cidade voltem a cobrar o 
preço anterior à alta do produto. O 
documento estabelece que a carne 
bovina com osso deve custar R$ 12 
e a desossada ,R$ 15.    Página 02

A Oitava Turma do TRF-4 con-
cedeu um habeas corpus ao em-
presário de Fernandópolis Walter 
Faria, dono do grupo Petrópolis 
preso em agosto na Lava Jato. Ele 
é acusado de lavar dinheiro para a 
Odebrecht na distribuição de pro-
pinas por meio de contas no exte-
rior. De acordo com o Ministério 
Público Federal (MPF), entre 2006 
e 2007.                                     Página 03

Ex-prefeito José
Luiz esta solto há 
menos de 1 mês
O ex-prefeito de Dolcinópolis, 

José Luiz Reis Inácio de Azevedo, já 
está livre como um passarinho. Preso 
em fevereiro de 2017, no âmbito 
da operação “Catatau”, da Polícia 
Federal, José Luiz teria deixado o 
presídio há menos de um mês. Se-
gundo informações, José Luiz esta-
ria morando em uma das principais 
cidades da região. Tudo indica que 
o novo endereço do ex-prefeito seja 
em São José do Rio Preto. 

Página  02

Um balanço divulgado na sema-
na passada pelo deputado Federal 
Fausto Pinato, mostrou que Fer-
nandópolis recebeu R$ 8,5 milhões 
exclusivamente destinados à área da 
Saúde. No município foram inves-
tidos R$ 2.919.892,20, destinados 
à compra de quatro veículos que 
foram entregues pelo Ministério da 
Saúde, além do Gabinete Odontoló-
gico, equipamentos e vários aportes 
em dinheiro. Só para a Santa Casa 
de Fernandópolis o recurso foi de 
R$ 5,6 milhões, incluindo recursos 
para aquisição de equipamentos, 
mostrando que o deputado tem 
ajudado a Saúde do município de 
Fernandópolis e sempre destinou 
recursos à Santa Casa sem medir 
esforços.                                  Página 02

Primeiro dia do Fernatal é marcado pela chegada do Papai Noel

Está aberta a agenda de programação do Fernatal 2019. A primeira noite do evento foi marcada pela
chegada do Papai Noel, que foi um momento muito marcante para as crianças, e também o show com o cantor

Ricardo Moisés no palco da praça Joaquim Antônio Pereira, Centro de Fernandópolis. Página 08

Pinato destinou R$ 8,5 mi para Saúde; Santa
Casa de Fernandópolis recebeu R$ 5,6 mi

Câmara deve votar projeto que prevê 
mudança salarial para servidores

Um projeto de autoria do Poder 
Executivo deve ser votado na ses-
são da próxima terça-feira, 17, e 
possibilitará o aumento de salário 
para diversos cargos na Prefeitura 
de Fernandópolis. O benefício será 
por meio de mudança de referências 
salarial em cada categoria. Um tra-

balho conjunto do prefeito André 
Pessuto e da Câmara de vereadores 
possibilitou tal alteração salarial. 
Há algumas semanas os vereadores 
estão se reunindo com o prefeito 
a fim e viabilizar a aprovação do 
referido projeto.

Página 04

Na tarde de quarta-feira, 11, a pe-
dido do Deputado Federal Fausto Pi-
nato, o prefeito André Pessuto esteve 
na cidade de Brasília acompanha-
do de representantes da Associação 
dos Contabilistas de Fernandópolis 
para participarem de uma reunião de 
extrema importância para discutir o 
possível fechamento da Agência da 
Receita Federal de Fernandópolis. 

A reunião foi coordenada pelo Sub-
secretário-Geral da Secretaria Espe-
cial da Receita Federal do Brasil, José 
de Assis Ferraz Neto que recepcionou 
a comitiva fernandopolense. “Foi uma 
reunião muito produtiva. Quando che-
gou a informação da real possibilidade 
do fechamento da unidade, já solicitei 
esta reunião e agradeço o pronto-aten-
dimento que tivemos aqui da Receita. 
Parabenizo a comitiva do prefeito 
André Pessuto que rapidamente che-
garam a Brasília e após uma reunião 
muito produtiva, ficou definido pela 
Receita Federal que a unidade perma-
necerá funcionando”, ressaltou Pinato.  
Para o prefeito André Pessuto essa 
informação confirmada pela Receita 
Federal é de extrema importância para 
o município.                               Página 03

Receita Federal confirma permanência de
atendimentos em agência de Fernandópolis
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AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

AVISO DE ADITIVO
PREGÃO Nº 004/2019 (PROCESSO Nº 011/2019).

OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE COMBUS-
TÍVEIS: DIESEL S500, DIESEL S10, GASOLINA E ETANOL, 
CONFORME REQUISIÇÕES E CONTROLE DO RESPONSÁ-
VEL, DE ACORDO ANEXO II. 1. Autorização: Por r. despacho 
de fls., data de 28/11/2019 foi autorizado aditivo de acréscimo de 
R$ 55.950,50 (cinquenta e cinco mil novecentos e cinquenta reais e 
cinquenta centavos), para Fornecimento de combustíveis: DIESEL 
S500, para a SERM desta Municipalidade, nas mesmas condições de 
aquisição e preço praticado pelo fornecedor ROMERO & SANTOS 
AUTO POSTO LTDA, de Macedônia – SP. 2. Termo Aditivo: em 
02/12/2019 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 55.950,50 
(cinquenta e cinco mil novecentos e cinquenta reais e cinquenta cen-
tavos), referente a Fornecimento de DIESEL S500. NADA MAIS. 
Macedônia, 02 de Dezembro de 2019. Lucilene Cabreira Garcia 
Marsola – Prefeita Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA.
RESULTADO JULGAMENTO PROPOSTAS/

ADJUDICAÇÃO/CONTRATO.
PREGÃO PRESENCIAL nº 019/2019 – Proc. nº 070/2019. OBJE-

TO: Aquisição de Ambulância, zero quilometro, fabricação nacional, 
para uso na saúde desta Municipalidade, conforme convênio com a 
Secretaria de Estado da Saúde, conforme especificações no anexo 
II - Resultado 06/12/2019 – Vencedor Item nº 01 WP DO SANTOS – 
MERCANTIL DE VEICULOS EIRELI – EPP, R$ 82.000,00 (oitenta 
e dois mil reais). Eduardo Bazan Pardim, Pregoeiro.

AVISO: HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 019/2019 - OBJETO: 
Aquisição de Ambulância, zero quilometro, fabricação nacional, 
para uso na saúde desta Municipalidade, conforme convênio com a 
Secretaria de Estado da Saúde, conforme especificações no anexo 
II. Vencedor: WP DO SANTOS – MERCANTIL DE VEICULOS 
EIRELI - EPP, Ficam o adjudicatário convocado a assinar contrato. 
Prefeita Municipal - Lucilene Cabreira Garcia Marsola - Macedô-
nia-SP, 09 de Dezembro de 2019.

AVISO: CONTRATO Nº 075/2019 – WP DO SANTOS – MER-
CANTIL DE VEICULOS EIRELI – EPP, para item nº 01, valor de R$ 
82.000,00 (oitenta e dois mil reais), data assinatura 10 de Dezembro 
de 2019 – Prefeita Municipal – Lucilene Cabreira Garcia Marsola – 
10 de Dezembro de 2019.

O prefeito Francisco Clidenor 
Ferreira do Nascimento (Cida-
nia), de Lagoa Verde, no interior 
do Maranhão, decidiu baixar o 
preço da carne na canetada.

O decreto 040/2019 estabe-
lece que os açougues da cidade 
voltem a cobrar o preço anterior 
à alta do produto.

O documento estabelece que a 
carne bovina com osso deve cus-
tar R$ 12 e a desossada ,R$ 15.

O decreto foi publicado no 
último dia 6 de dezembro e en-

trou em vigor no mesmo dia.
Em entrevista à Folha de S.Pau-

lo, o secretário de Fazenda e Pla-
nejamento do município, Geyson 
Monteiro Aragão, disse que pre-
feitura estuda enviar aos açou-
gues uma nova tabela de preços 
por ofício. Aragão revelou que 
é cultural na cidade a prefeitura 
intervir no preço da proteína ani-
mal. Segundo ele, a administração 
local tentará um acordo para que o 
produto seja mais barato ao menos 
no final de ano.

Prefeito de cidade do Maranhã baixa preço da carne por decreto

O ex-prefeito de Dolcinópolis, 
José Luiz Reis Inácio de Azeve-
do, já está livre como um passari-
nho. Preso em fevereiro de 2017, 
no âmbito da operação “Catatau”, 
da Polícia Federal, José Luiz teria 
deixado o presídio há menos de 
um mês. Segundo informações, 
José Luiz estaria morando em 
uma das principais cidades da 
região. Tudo indica que o novo 
endereço do ex-prefeito seja em 
São José do Rio Preto.

Condenado em primeira ins-
tância a 11 anos e 04 meses de 
prisão, José Luiz teve sua pena 
reduzida para 09 anos e quatro 
meses pelo Tribunal de Justi-
ça-SP, em outubro deste ano. 
Segundo uma fonte, ele já teria 
cumprido 1/6 da pena. Mas pode 
ser que tenha sido beneficiado 

pela decisão do STF sobre 2ª 
instância.

José Luiz disputa com o ex
-prefeito de Mesópolis, Tavinho 
Cianci, o posto de recordista em 
processos da região. O ex-pre-
feito de Dolcinópolis responde 
a mais de 30 ações na Justiça de 
Estrela D’Oeste, sendo pelo me-
nos duas delas na esfera criminal.

Outro ex-prefeito da região, 
desta vez falamos de uma cidade 
bem próxima de Fernandópolis 
corre risco de ir parar atrás das 
grades. Esta semana a reporta-
gem do JI, obteve informações 
que um dos vários processos des-
te ex-mandatário, está prestes a 
colocá-lo atrás das grades. Vamos 
aguardar o desfecho e traremos 
informações fresquinhas para 
nossos leitores.

Ex-prefeito José Luiz esta solto há menos de 1 mês

A Galinhada Beneficente em 
prol da Santa Casa de Fernan-
dópolis, organizada por um gru-
po de voluntários, possibilitou 
a compra de 1.274m de tecido 
percal, que foram revertidos ao 
Hospital para a confecção de 
jogos de lençol e fronhas para 
travesseiros. 

Apenas com a ação, foram ar-
recadados R$ 7.972,10 de lucro 
líquido, que possibilitou a com-
pra de 774 metros de tecido per-
cal para a confecção de lençóis. 
Até o momento, o setor de Cos-
tura da Santa Casa já finalizou a 

confecção de 89 jogos de lençol 
liso, de encaixe e fronhas para a 
Unidade VI, 90 jogos de lençol e 
50 fronhas para a Unidade II, 89 
jogos de lençol e 50 fronhas para 
a unidade IV. Outras peças, ainda 
em confecção, vão beneficiar a 
Unidade de Terapia Intensiva e 
os leitos de observação do Pronto 
Socorro.

Solidária à causa, a Volfer 
(Associação de Voluntários da 
Santa Casa de Fernandópolis) 
fez uma doação adicional de R$ 
5 mil, possibilitando a compra 
de mais 500 metros de tecido. A 

Galinhada beneficente proporciona compra de 1.274m
de tecido para a Santa Casa de Fernandópolis

quantidade total de tecido arre-
cadado possibilitará a confecção 
de aproximadamente 360 jogos 
de lençóis e 116 fronhas para tra-
vesseiros.

Conforme explica a responsá-
vel pelo setor de lavanderia do 
Hospital, Laiane Cladila de Lima 

Gilioti, a ação foi necessária para 
a reposição dos enxovais. “Vimos 
a necessidade de repor os enxo-
vais da Santa Casa, já a baixa 
no número de itens intensifica o 
desgaste das peças e diminui sua 
vida útil, devido à alta frequên-
cia dos ciclos de lavagem pelos 

quais as peças são submetidas 
diariamente.”

Para prolongar a vida útil das 
peças é necessário que, após um 
ciclo de lavagem, haja um inter-
valo de 24h. Entretanto, com o 
estoque atual da Santa Casa isso 
não é possível, pois havia tempo e 

era necessário aumentar a frequ-
ência das lavagens, provocando 
um desgaste mais rápido. Com a 
ação voluntária, será possível su-
prir essa necessidade e permitir o 
tempo de descanso diminuindo o 
desgaste das peças e prolongando 
o uso das mesmas.
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Na tarde desta quarta-feira, 
11, a pedido do Deputado Fe-
deral Fausto Pinato, o prefeito 
André Pessuto esteve na cidade 
de Brasília acompanhado de re-
presentantes da Associação dos 
Contabilistas de Fernandópolis 
para participarem de uma reu-
nião de extrema importância para 
discutir o possível fechamento 
da Agência da Receita Federal 
de Fernandópolis. 

A reunião foi coordenada pelo 
Subsecretário-Geral da Secreta-
ria Especial da Receita Federal 
do Brasil, José de Assis Ferraz 
Neto que recepcionou a comi-
tiva fernandopolense. “Foi uma 
reunião muito produtiva. Quan-
do chegou a informação da real 
possibilidade do fechamento da 
unidade, já solicitei esta reunião 
e agradeço o pronto-atendimento 
que tivemos aqui da Receita. Pa-
rabenizo a comitiva do prefeito 
André Pessuto que rapidamente 
chegaram a Brasília e após uma 
reunião muito produtiva, ficou 
definido pela Receita Federal que 
a unidade permanecerá funcio-
nando”, ressaltou Pinato. 

Para o prefeito André Pessu-
to essa informação confirmada 
pela Receita Federal é de extrema 
importância para o município e 

Receita Federal confirma permanência de
atendimentos em agência de Fernandópolis

Prefeito André Pessuto e Deputado Federal Fausto Pinato participaram diretamente da reunião em Brasília  

região. “A unidade de Fernandó-
polis é uma referência regional 
em atendimento e prestação de 
serviço. Desde que a informa-

ção do seu fechamento surgiu, 
os esforços foram muitos entre 
a nossa gestão, a Associação 
dos Contabilistas e o Deputado 

Fausto. Tudo foi feito de forma 
rápida para demonstrarmos a im-
portância da unidade”, destacou 
Pessuto.     

Um balanço divulgado na 
semana passada pelo depu-
tado Federal Fausto Pinato, 
mostrou que Fernandópolis 
recebeu R$ 8,5 milhões exclu-
sivamente destinados à área da 
Saúde. No município foram 
investidos R$ 2.919.892,20, 
destinados à compra de qua-
tro veículos que foram entre-
gues pelo Ministério da Saúde, 
além do Gabinete Odontoló-
gico, equipamentos e vários 
aportes em dinheiro.

Só para a Santa Casa de Fer-
nandópolis o recurso foi de R$ 
5,6 milhões, incluindo recursos 
para aquisição de equipamentos, 
custeio e reformas, mostrando 
que o deputado tem ajudado a 
Saúde do município de Fernan-

dópolis e sempre destinou re-
cursos à Santa Casa sem medir 
esforços.

Para ele é apenas uma parte do 
trabalho. Nessa relação constam 
somente aquelas que já foram 
efetivamente pagas e que tota-
lizam mais de R$ 8,5 milhões. 
“Muitas outras emendas tive-
ram destino idênticos e estão 
aguardando liberação”, afirmou 
o deputado.

Pinato também conseguiu jun-
to ao Ministério da Saúde aumen-
tar o repasse da UPA – Unidade 
de Pronto Atendimento – que era 
de R$ 100 mil mensais, passan-
do para R$ 170 mil. A UPA de 
Fernandópolis corria risco de 
fechar devido à falta de recursos 
para manter em funcionamento.

PLANILHA GERAL 2015-2019 FERNANDÓPOLIS
DEPUTADO PARTIDO UF Municipio EMENDA ORGÃO EMPENHO OBJETO SICONV/PROPOSTA CNPJ Valor Total Valor Restante Ano

FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis Extra Saúde Empenhado Mac Habilitação 25000.084194/2016-94 47.842.836/0001-05 90.000,00 PAGO 2016
FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis Extra Saúde Empenhado Habilitação 25000.156219/2016-69 11.846.960/0001-93 1.200.000,00 PAGO 2016
FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis Extra Saúde 2017NE475660 Ambulância 11846960000/1170-01 11846960000193 170.000,00 PAGO 2017
FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis Extra Saúde 2017NE498250 Ambulância 3515501712181720000 11846960000193 80.000,00 PAGO 2017
FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis

Extra Vice 
Líder Saúde Empenhado Cegonha Aplicação Direta 47.842.836/0001-05 20.941,20 PAGO 2017

FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis Extra Saúde 2017NE498058 Gabinete Odontológico 3515501712181700000 11846960000193 25.000,00 PAGO 2017
FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis 31340004 Saúde 2018OB809700 CRAS 351550920180002 47842836000105 113.135,00 PAGO 2018
FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis Extra Saúde Aplicação Direta Veiculo de Erradicação Aedes Aegypti Aplicação Direta 11.846.960/0001-93

Aplicação 
Direta Recebido 2018

FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis Extra Saúde 2018NE491752 Custeio 36000.2377622/01-800 11846960000193 250.000,00 PAGO 2018
FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis Extra Saúde 2018NE490110 Custeio 36000.2383862/01-800 11846960000193 250.000,00 PAGO 2018
FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis 31340004 Saúde 2019NE457387 Equipamentos 11846960000119001 11846960000193 214.614,00 PAGO 2019
FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis 31340005 Saúde 2019NE487766 Custeio 36000281339201900 13747764000197 306.202,00 PAGO 2019
FAUSTO 
PINATO PP SP Fernandópolis

Extra 
Relatoria Saúde Empenhado Custeio 36000.2677112/01-900 11846960000193 200.000,00 PAGO 2019

2.919.892,20

PLANILHA GERAL 2015-2019 FERNANDÓPOLIS SANTA CASA
DEPUTADO PARTIDO UF Municipio EMENDA ORGÃO EMPENHO OBJETO SICONV/PROPOSTA CNPJ Valor Total Valor Restante Ano

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis 81001116 Saúde 2015NE800223

REFORMA DE UNIDADE DE ATENÇÃO 
ESPECIALIZADA EM SAÚDE 825747/2015 47.844.287/0001-08 200.000,00 PAGO 2015

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis 90410018 Saúde 2015NE800802

AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E 
MATERIAL PERMANENTE 821235/2015 47.844.287/0001-08 718.036,00 PAGO 2015

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis 90410018 Saúde 2015NE800221

REFORMA DE UNIDADE DE ATENÇÃO 
ESPECIALIZADA EM SAÚDE 825745/2015 47.844.287/0001-08 238.077,00 PAGO 2015

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis 31340003 Saúde 2016NE800418

AQUISIÇÃO DE PRODUTOS MÉDICOS 
DE USO ÚNICO 833186/2016 47.844.287/0001-08 300.000,00 PAGO 2016

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis 31340004 Saúde 2016NE801476 Aquisição de equipamentos 834970/2016 47.844.287/0001-08 250.000,00 PAGO 2016

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis 31340005 Saúde 2016NE800291

REFORMA DE UNIDADE DE ATENÇÃO 
ESPECIALIZADA EM SAÚDE 836068/2016 47.844.287/0001-08 449.988,00 224.994,00 2016

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis Extra Saúde Empenhado MAC RUE 25000.143294/2015-89 47.844.287/0001-08 2.572.026,24 PAGO 2016

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis 31340006 Saúde 2017NE503984 Custeio 36.000.1113312/01-700 47844287000108 86.309,00 PAGO 2017

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis

Extra 
Relatoria Saúde Empenhado Custeio 47.844.287/0001-08 47.844.287/0001-08 100.000,00 PAGO 2017

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis Extra Saúde Empenhado Custeio 36000.2381772/01-800 13851748000140 500.000,00 PAGO 2018

FAUSTO 
PINATO PP SP

Santa Casa de 
Fernandópolis Extra Relatoria Saúde Empenhado Custeio 36000.2675822/01-900 13.851.748/0001-40 200.000,00 PAGO 2019

5.614.436,24

Pinato destinou R$ 8,5 mi para Saúde; Santa
Casa de Fernandópolis recebeu R$ 5,6 mi

A Oitava Turma do TRF-4 
concedeu nesta quarta-feira, 11, 
um habeas corpus ao empresário 
de Fernandópolis Walter Faria, 
dono do grupo Petrópolis preso 
em agosto na Lava Jato. Ele é 
acusado de lavar dinheiro para 
a Odebrecht na distribuição de 
propinas por meio de contas no 
exterior.

De acordo com o Ministério 
Público Federal (MPF), entre 
2006 e 2007, Faria e dois sobri-
nhos teriam recebido de opera-
dores financeiros mais de US$ 
3,6 milhões em contas secretas 
mantidas na Suíça. As investiga-
ções apontam que executivos do 
grupo são suspeitos de lavar R$ 
329 milhões entre 2006 e 2014 no 
interesse da construtora.

Faria teve a prisão preventiva 
decretada no final de julho, em 
nova fase da Operação Lava Jato 

suspeito de comandar suposto es-
quema de pagamento de propinas 
e doações para campanhas eleito-
rais a pedido do Grupo Odebrecht 
entre 2006 e 2014.

Segundo informações da Lava 
Jato, integrantes do Grupo Petró-
polis foram presos pela lavagem 
de R$ 329 milhões entre 2006 e 
2014 em doações eleitorais, con-
sideradas propinas de interesse 
da Odebrecht.

Equipes da PF de Jales fo-
ram mobilizadas naquela oca-
sião para cumprir as decisões 
da Lava Jato na região de Rio 
Preto. Segundo a força-tarefa, 
Walter Faria, que seria “grande 
operador de propina”, foi consi-
derado foragido até se apresentar 
à Polícia Federal, em Curitiba, 
no dia 5 de agosto e estava preso 
desde então.

(Diário da Região)

TRF-4 Manda soltar o
empresário Walter Faria

O incentivo financeiro deve 
ser usado por secretários mu-
nicipais de saúde para registro 
de mais pessoas nos serviços da 
Atenção Primária, permitindo 
que mais brasileiros tenham 
a sua saúde acompanhada no 
dia a dia

O Ministério da Saúde con-
voca gestores e profissionais de 
saúde de todo país a atualizarem 
o registro dos pacientes no Sis-
tema Único de Saúde (SUS). 
Para garantir essa mobilização 
e estimular os municípios a ca-
dastrarem e incluírem mais bra-
sileiros no SUS, o Governo do 
Brasil vai repassar ainda neste 
ano R$ 401 milhões a todos os 
municípios brasileiros. A por-
taria que autoriza os recursos 
foi publicada nesta quinta-feira 
(12) no Diário Oficial da União. 
Serão R$ 8,9 mil para cada uma 
das cerca de R$ 45 mil Equipes 
de Saúde da Família (ESF), for-
madas por médicos, enfermei-
ros, técnicos de enfermagem e 
Agentes Comunitários de Saúde 
que atendem a população nos 
serviços de saúde da Atenção 
Primária - área que cuida dos 
problemas mais frequentes de 
saúde dos brasileiros, como 

diabetes e hipertensão, através 
de consultas médicas, exames 
e vacinação.

A iniciativa faz parte do 
programa “Previne Brasil”, 
lançado no mês passado pelo 
presidente da República, Jair 
Bolsonaro, e ministro da Saúde, 
Luiz Henrique Mandetta, e que 
traz uma nova proposta de fi-
nanciamento da Atenção Primá-
ria. Agora, consultas médicas e 
exames garantirão mais recur-
sos federais. Assim, os serviços 
de saúde que acompanharem o 
dia a dia da saúde das pessoas, 
com consultas regulares e exa-
mes, prevenindo doenças ou 
evitando complicações, serão 
recompensados.

Um dos novos critérios de 
financiamento do Governo do 
Brasil aos municípios leva em 
consideração o número de pes-
soas cadastradas nos serviços 
de Saúde para definir o valor 
de recursos a ser repassado às 
secretarias de saúde municipais. 
Ou seja, quanto mais pacientes 
acompanhados, mais recursos 
para os municípios. O objetivo 
é incluir mais 50 milhões de 
brasileiros no SUS, com acom-
panhamento regular da saúde.

Municípios receberão R$
401 milhões para cadastrar 
brasileiros no SUS
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

POLÍTICA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL

O presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de 
Fernandópolis, nos termos do § 5º do Artigo 12 do Estatuto Social, 
vem através do presente convocar os filiados para participarem 
de Assembleia, com a seguinte pauta: a) apreciação da ata da as-
sembleia anterior, b) Atender ao disposto no inciso “i” do artigo 
30 – prestação de contas, com referência ao exercício do primeiro 
semestre de 2019. A Assembleia ocorrerá em primeira convocação 
as 08h30, e não atendendo o quórum em primeira convocação, será 
realizada em segunda as 09h30 com qualquer número de presentes 
no dia 20 de dezembro de 2019, na sede social do Sindicato, sita à 
Rua São Paulo, nº 1541, Centro – Fernandópolis - SP.

11 de dezembro de 2019, 

CLAUDINEI ANTÔNIO SENHA
Presidente

Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de Fernandópolis

Mais de 300 lideranças da re-
gião noroeste estiveram na Câ-
mara Municipal de Votuporanga 
para o encontro com o Secretário 
de Logística e Transportes do 
Estado de São Paulo, João Octa-
viano Machado Neto. A convite 
do Deputado Estadual Carlão 
Pignatari, João Octaviano falou 
para uma plateia de prefeitos (as), 
vice-prefeitos (as), vereadores 
(as), secretários (as) e empresá-
rios de mais de 40 municípios.

Também estiveram presentes 
autoridades de Votuporanga, 
como o prefeito João Dado; o 
Presidente da Câmara, Mehde 
Meidão; além do Deputado Es-
tadual Itamar Borges.

Durante o encontro o Secretá-
rio Estadual apresentou o novo 
estudo de matriz logística que 
prevê uma série de investimentos 
para melhorar a integração das 
rodovias, ferrovias, hidrovias 
e aeroportos do Estado, com 
objetivo principal de otimizar o 
escoamento de cargas.

João Octaviano também anun-
ciou um dos maiores pacotes de 
investimentos para melhorias 
de estradas vicinais. “Foram 
mapeadas aproximadamente 
12 mil quilômetros de vicinais 
no Estado de São Paulo. É uma 

Deputado Carlão Pignatari promove reunião com
a presença do secretário de Logística e Transporte

O secretário João Octaviano cumpriu agenda de visitas técnicas na região e, no sábado (7), participou de reunião

exigência do Governador João 
Doria que façamos uma análise 
criteriosa com a participação dos 
prefeitos para elencar as vicinais 
prioritárias que receberão os in-
vestimentos neste primeiro mo-
mento”, disse João Octaviano. O 
projeto deve passar por votação 
dos deputados.

O Secretário reafirmou ainda o 
compromisso em investir no Ae-
roporto Domingos Pignatari, de 

Votuporanga. “Serão investidos 
R$8 milhões para melhorias do 
aeroporto de Votuporanga, que já 
foi incluído no programa de pri-
vatização. Estamos aqui, em um 
importante eixo de deslocamen-
tos, principalmente para fomen-
tar o setor turístico”, explicou.

O Deputado Carlão Pignatari 
destacou a gestão participativa do 
Governador João Doria, buscan-
do atender as reais necessidades 

do Estado de São Paulo através 
do diálogo com os prefeitos. 
“Nós estamos vivenciando um 
governo extremamente eficiente, 
que busca diariamente por so-
luções viáveis. Eu, como líder 
de governo, não posso deixar de 
defender nossos municípios do 
Noroeste Paulista. Tenham a cer-
teza de que estou representando 
cada prefeito (a) da região”, disse 
Carlão.

Nesta semana o Município 
de Mira Estrela recebeu a grata 
surpresa do Deputado Federal 
Davi Soares, que em seu primeiro 
mandato encaminhou ao muni-
cípio uma emenda parlamentar 
no valor de 226 mil reais, através 
do Fundo nacional de Desenvol-
vimento da Educação (FNDE), 
para aquisição de um ônibus 
escolar. 

Para o deputado, investir em 
educação é dar condições para 
um futuro melhor. “Todo incen-
tivo é de extrema importância e 
faz diferença no dia a dia do estu-
dante. O novo ônibus contribuirá 
para o transporte dos alunos das 
escolas da rede municipal, me-
lhorando o acesso dos alunos da 
área rural, proporcionando mais 
conforto e segurança”, destaca 
David Soares. 

Somente nesta gestão o mu-
nicípio adquiriu para o setor da 
educação 3 ônibus de transporte 
rural 44 e 30 lugares, e um 48 lu-
gares multiuso.

Deputado Federal David Soares destina 226 mil
para aquisição de ônibus escolar em Mira Estrela

O prefeito Marcio Castrequi-
ni enfatizou a importância de 
oferecer segurança no transpor-
te dos alunos. “Ficamos muito 
felizes por mais esta conquista 
para Mira Estrela. Como pro-

fessor e hoje prefeito, sei da 
importância da educação para 
nossos jovens e adultos.  Esta 
sempre foi um dos pilares da 
nossa administração. Levar e 
trazer alunos com segurança 

para escola e no aconchego de 
seus lares é uma grande respon-
sabilidade, sendo assim é extre-
mamente importante ter uma 
boa frota de veículos”. Frisou 
Marcio.

Um projeto de autoria do 
Poder Executivo deve ser 
votado na sessão da próxima 
terça-feira, 17, e possibilita-
rá o aumento de salário para 
diversos cargos na Prefeitura 
de Fernandópolis. O benefício 
será por meio de mudança de 
referências salarial em cada 
categoria.

Um trabalho conjunto do 
prefeito André Pessuto e da 
Câmara de vereadores possi-
bilitou tal alteração salarial. 
Há algumas semanas os vere-
adores estão se reunindo com 
o prefeito a fim e viabilizar a 
aprovação do referido projeto.

O projeto de Lei Comple-
mentar vai beneficiar os cargos 
de maestro, tesoureiro, farma-
cêutico, operador de computa-
dor, lançador, coveiro, assis-
tente de controle de materiais, 

Câmara deve votar projeto que prevê mudança salarial para servidores

assistente de departamento ad-
ministrativo, digitador, mestre 
de obras, coordenador da Su-
cen, eletricista de auto, funilei-

ro, pedreiro, pintor, desenhista, 
marceneiro, secretário da Junta 
do Serviço Militar, Eletricis-
ta, encanador, encarregado de 

creche, borracheiro, padeiro, 
inspetor de escola, assistente 
de administração, escriturário 
e serviços diversos.

ARTIGO CONTÁBIL

Evasão e Elisão Fiscal

É de domínio público que 
a carga tributária no Brasil é 
muito elevada. Também é de 
conhecimento que o retorno à 
população ainda é baixo. Não 
é recomendável atrasar ou dei-
xar de recolher algum tributo 
ou contribuição pela pessoa 
jurídica.

Nesse contexto, temos duas 
figuras distintas. Uma delas, 
da qual falaremos pouco, é a 
chamada Evasão Fiscal. Nesse 
caso, a pessoa jurídica deixa 
de recolher o que é devido 
em tributos e contribuições. 
A evasão é também conheci-
da como “Sonegação Fiscal”. 
Essa sonegação costuma ocor-
rer depois do fato gerador da 
obrigação tributária, como, por 
exemplo, não declarar venda 
ou não emitir nota fiscal.

A Evasão Fiscal (Sonegação 
Fiscal) poderá ser enquadrada 

como “crimes contra a ordem 
tributária” (artigos 1º e 2º da 
Lei nº 8.137/90).

A Elisão Fiscal permite ade-
quar uma empresa ao formato 
mais econômico de pagamento 
de Tributos e Contribuições, 
sem que, para isso, cometa 
qualquer ilegalidade. É uma 
gestão tributária inteligente.

Temos como exemplo de 
elisão escolher o regime de 
tributação que mais convém 
naquele exercício. Cabe ob-
servar que essa escolha deve 
ser precedida de estudo sobre 
o que a pessoa jurídica planeja 
realizar no novo ano. Importa 
relevar que, para o caso de Lu-
cro Presumido ou Lucro Real, 
a opção pelo regime de tribu-
tação daquele ano vai se dar 
com o primeiro recolhimento 
de DARF de IRPJ do ano e que 
é irretratável para todo aquele 
ano-calendário.

Buscar economia tributá-
ria dentro de cada regime de 
tributação também podemos 
chamar de elisão fiscal. Em-
bora para o Simples Nacional, 
Lucro Presumido e Lucro Real 
a pessoa jurídica deva utilizar 
contabilmente

entenda a diFerença 
entre evasão Fiscal 
e elisão Fiscal, e 
como uma empresa 
pode se tornar 
regular dentro do 
cenário Fiscal.

AVISO DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS Nº 005/2019

O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através 
de sua Prefeita, torna público para conhecimento dos interessados, 
que fará realizar licitação na modalidade TOMADA DE PREÇOS 
Nº 005/2019 – Processo Licitatório nº 116/2019 – Processo Admi-
nistrativo nº 131/2019, DO TIPO MELHOR TÉCNICA E PREÇO 
GLOBAL que tem como objeto a Contratação de empresa especiali-
zada no ramo para o fornecimento de sistema pedagógico de ensino, 
composto por fornecimento de material didático impresso para alunos 
e professores, licença de uso de software educacional e prestação de 
serviços de implantação, capacitação e assessoria pedagógica, para 
as Escolas da Educação Infantil e Ensino Fundamental anos iniciais, 
do Município de Indiaporã, conforme especificações contidas no 
ANEXO I, do presente edital, para implantação no ano letivo de 2020. 
ENCERRAMENTO: 30 de janeiro de 2020 às 08h30min. – ABER-
TURA DOS ENVELOPES: 30 de janeiro de 2019 às 08h45min. – O 
EDITAL acima mencionado e seus anexos encontra-se à disposição 
em nosso site www.indiapora.sp.gov.br, maiores informações pelo 
telefone (17) 3842-1232 ou ainda pelo e-mail: pmindiapora@india-
pora.sp.gov.br. Todas as futuras publicações referente a este processo 
deverá ser acompanhada exclusivamente no mural de publicações do 
Paço e/ou através do “DOM” – Diário Oficial do Município – www.
indiapora.sp.gov.br.
Fonte dos Recursos: ESTADUAL, FEDERAL e TESOURO DO 

MUNICÍPIO.
Indiaporã-SP, 13 de dezembro de 2019.

ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA – Prefeita

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 
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EVENTO RURAL

ADMINISTRAÇÃO

A EMEI Maria Simão entre-
gou nesta semana 150 mil tam-
pinhas de plástico ao Hospital 
do Câncer de Fernandópolis, na 
celebração de uma campanha 
que durou três meses e contou 
com a participação de pais, alu-
nos e toda a sociedade motivada 
em fazer o bem.

Todas as tampinhas arrecada-
das serão entregues simbolica-
mente no Hospital do Câncer de 
Fernandópolis, que fará o repasse 
para o ‘Hospital de Amor de Bar-
retos’. O projeto “Tampinha no 
Chão Não” começou no mês de 
setembro, coletando tampinhas 
de água, refrigerante, leite, creme 

dental entre outros. 
Durante o período de arrecada-

ção as crianças foram orientadas 
a arrecadarem tampinhas para 
a troca pelas “Notinhas Maria 
Simão”, uma espécie de dinheiri-
nho que dá direito aos participan-
tes fazerem compras na lojinha 
da escola.

O projeto garantiu conscienti-
zar os alunos sobre a importân-
cia de cuidar do meio ambiente, 
ajudando o próximo, aprenden-
do sobre o sistema monetário 
e valorizando as diferenças de 
cada um. Uma ação completa 
em educação, cooperativismo e 
boa vontade.

A Campanha de Microchipa-
gem Animal que percorreu diver-
sos bairros de Fernandópolis ca-
dastrando animais de estimação, 
dará seu último atendimento de 
2019, neste sábado, 14, no Distri-
to de Brasitânia. Os donos de cães 
poderão implantar microchips 
de segurança em seus animais 
de estimação junto a uma equipe 
especial realizará os serviços das 
08 às 15h no Centro Comunitário.

“A cada cachorro microchipa-
do, um dono leva consigo para 
casa a ideia de responsabilidade 
de se cuidar de um animal de es-
timação. No próximo ano tenta-

remos expandir o projeto também 
para o cadastramento em gatos”, 
comentou MilenoTonissi, mé-
dico veterinário responsável do 
Centro de Controle de Zoonoses.

A iniciativa visa garantir um 
controle populacional de cães do 
município. Em casos de abando-
no, maus tratos ou perca, o pro-
prietário do animal será acionado 
pela equipe do Centro de Zoono-
ses, que será responsável pelo 
comando do sistema.

 SERVIÇO: Mais informa-
ções pelo telefone do Centro de 
Controle de Zoonoses 3462-
3341.

Com apoio da Prefeitura de 
Fernandópolis e da Paróquia 
Santa Rita de Cássia, a Asso-
ciação Comercial e Industrial 
de Fernandópolis – ACIF - pre-
para para a próxima semana um 
grande atrativo para abrilhantar 
ainda mais festividades natalinas. 
Pela primeira vez, os morado-
res da cidade e visitantes terão a 
oportunidade de acompanharem 
em Fernandópolis um ‘presépio 
vivo’.

A atração, que começará na 
próxima quarta-feira, dia 18, 

na praça da Matriz,  contará 
com cerca de 70 voluntários e 
tem como objetivo, reproduzir 
a cidade palestina de Belém e 
o nascimento de Jesus Cristo, 
valorizando a fé das pessoas em 
clima natalino e com muita cria-
tividade .

O presépio será aberto ao pú-
blico local e regional que visitar o 
centro da cidade, das 19h às 22h, 
com uma cerimônia de abertura e 
a presença de autoridades locais. 
A programação do projeto segue 
até o dia 20 de dezembro.

‘Presépio Vivo’ é atração de Natal em FernandópolisDistrito de Brasitânia recebe 
Microchipagem em cães hoje

Distrito será o último destino do projeto neste ano de 2019

 150 mil tampinhas são 
arrecadas em Campanha

 Material recolhido foi destinado como doação
para o Hospital do Câncer de Fernandópolis

Dezessete alunos da rede públi-
ca municipal foram empossados 
nos cargos do programa “Prefeito 
e Agentes Mirins”. A cerimônia 
aconteceu nas dependências do 
Teatro Municipal reunindo alu-
nos, familiares, autoridades e 
educadores.

Na oportunidade, todos os 
agentes de 2019 receberam cer-
tificados de participação e atu-
ação em diversas atividades no 
decorrer do ano. 

Na sequência, os novos agen-
tes, representantes dos poderes 
Legislativo e Executivo foram 
empossados pelos vereadores, 
secretários e pelo Prefeito André 
Pessuto.

O ouvidor municipal, Ed-
mar de Oliveira, agradeceu o 
prefeito André Pessuto pelo 
apoio e incentivo. “É missão de 
todo agente público valorizar 
as crianças, que são o futuro de 
nosso país. Colocar em práti-
ca esse projeto tão importante 
mostra o comprometimento da 
administração municipal com o 
futuro desses pequenos. Quem 
sabe daqui alguns anos esses 
agentes não ocupem de fato um 
cargo público e vão se lembrar 
desse momento especial vivido 
hoje”, disse.

O vice-presidente da Câma-
ra de Vereadores, Salvador de 
Castro destacou a importância 
do projeto. “É esse tipo de cons-
ciência que fará com que essas 
crianças sejam adultos de bem. 
Quero parabenizar a todos por 
essa integração, isso é motivo de 
orgulho para todos nós.

O prefeito André Pessuto des-
tacou que o projeto é uma im-
portante realização  que o atual 
mandato implantou. “As crianças 
passam a entender o funciona-
mento dos poderes Legislativo e 
Executivo, aprendem um pouco 
mais sobre política em um mo-
mento importante da vida delas 
e os pais também se envolvem 
mais, mostrando de fato os traba-
lhos desenvolvidos pelos líderes 
políticos”, disse.

O prefeito mirim eleito tam-
bém fez seu discurso de agrade-
cimento em nome de todos os de-
mais empossados. A festividade 
contou ainda com a participação 
do grupo Zambarte, da escola 
Andreo e do grupo ‘Solano An-
tunez Produções’, representando 
a EMEF Pedro Malavazzi. 

SOBRE O PROGRAMA
O Programa “Prefeito e Agen-

tes Mirins” é realizado pela Coor-
denadoria Municipal de Defesa 

Agentes mirins 2020 são empossados em Fernandópolis

Civil, em parceria com as secreta-
rias de Educação, Comunicação 
e Comissão de Eventos da Pre-
feitura de Fernandópolis. A ação 
tem como objetivo estimular as 
crianças para as boas práticas de 
gestão pública e o interesse para 
as ações políticas, despertando 
ainda o conhecimento do sistema 
público municipal, seu funciona-
mento e suas ações em benefício 
da população.

As crianças do quarto ano do 
ensino fundamental da rede mu-
nicipal são o público-alvo do pro-
grama. Elas participaram de um 
concurso realizado pela Defesa 

Civil municipal para a escolha 
do prefeito, vice-prefeito, secre-
tários municipais e vereadores 
(presidente, vice-presidente e 
1º e 2º secretário da Câmara de 
Vereadores).

As melhores cartas de cada 
escola, em todas as categorias, 
foram avaliadas por uma banca 
examinadora, tendo como cri-
tério de escolha cinco quesitos: 
melhor redação, melhor proposta, 
aluno com bom rendimento es-
colar e aluno com menos falta. 
Os estudantes eleitos terão seus 
mandatos em vigor por período 
de 12 meses a contar da posse.
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A fernandopolense Valquíria 
Castro Tonissi, foi medalha de 
Prata nos Jogos Regionais do 
Idoso – JORI Estadual - na ca-
tegoria Natação, realizado em 
Jundiaí na Grande São Paulo. 
Nessa etapa estadual, participam 
os atletas campeões na etapa re-
gional realizada em maio.  

A delegação de Fernandópo-
lis embora tímida com apenas 
2 atletas de duas modalidades 
competitivas – Natação e Tênis 

de Mesa – conseguiu um ótimo 
desempenho na prova dos 50 me-
tros Nado Costas, colocando a 
professora aposentada no podium 
de 2º lugar Valquiria.

Em 2018, Fernandópolis con-
quistou a 12ª posição no JORI 
realizado de 23 a 28 de janeiro 
na cidade de Andradina. As me-
dalhas deram ao município 9,5 
pontos no feminino e 18 no mas-
culino, totalizando 27,5 pontos, o 
que garantiu o 12° lugar.

Atleta fernandopolense 
traz medalha de prata

Já conhecida nas piscinas de Fernandópolis,
ValquiriaTonissi fez bonito em Jundiaí

A equipe Sub17 de basquetebol 
de Fernandópolis conquistou o 
bicampeonato da LRB (Liga Re-
gional de Basquete) de Ribeirão 
Preto, na noite de terça-feira, 10. 
A partida aconteceu na quadra 
de esportes da Escola Estadual 
Líbero de Almeida Silvares, em 
Fernandópolis.A partida contra 
a forte equipe de Araraquara ter-
minou com o placar de 74 x 60.

Fernandópolis foi represen-
tado na competição pelo time 
da APAB (Associação de Pais 
e Amigos do Basquetebol), que 
tem apoio da Secretaria Mu-
nicipal de Esportes e Lazer.A 
competição começou no mês de 
março e teve oito participantes: 
APAB Fernandópolis, Arara-
quara, Catanduva, Sertãozinho, 
Matão, São Carlos, Jaboticabal 
e Guaíra.

“Ao longo da competição os 
meninos assimilaram bem a pro-
posta de trabalho, entenderam 
nossa filosofia de jogo dando à 
equipe um padrão de competi-
ção definido, o que garantiu o 

Basquetebol é bicampeão da Liga Regional de Ribeirão

Time da APAB acumulou uma série de vitórias ao longo do ano

crescimento do grupo durante o 
campeonato”, disse o técnico da 
equipe, Rodrigo Antônio Garcia.

Durante o ano, a equipe Sub17 

obteve os seguintes resultados: 
Vice-campeão dos Jogos Re-
gionais; Vice-campeão da Copa 
Monte Líbano de Basquete; Vice-

campeão Regional dos Jogos da 
Juventude; e Campeão da Liga 
Regional de Basquetebol de Ri-
beirão Preto.

A manhã do sábado, 14 de 
dezembro, será agitada pelo 
Meetind de Atletismo SuperA-
ção, realizado às 7h, na pista de 
atletismo do Ginásio de Esportes 
Dr. Querton Ribamar Prado de 
Souza (Beira Rio). A intenção 
é promover um grande treino e 
divulgar o atletismo.

O evento é promovido pela Se-
cretaria Municipal de Esportes, 
PELC (Programa Esporte e Lazer 
da Cidade), Afercan e TimeRun 
Assessoria Esportiva. As inscri-
ções podem ser feitas no Beira 

Rio com Nei Taroco ou na Secre-
taria Municipal de Esporte com 
André Campos. Os participantes 
receberão medalhas e lanche.

As provas serão divididas 
em: 50 metros (5 a 6 anos); 100 
metros (7 a 8 anos); 150 metros 
(9 a 10 anos); 200 metros (11 
a 12 anos); 250 metros (13 a 
14 anos); 400 metros (15 a 18 
anos); Adulto coletivo 4x100 
metros; Adulto coletivo 4x400 
metros; Individual 100 metros; 
Individual 400 metros; Indivi-
dual 1.500 metros.

Secretaria de Esportes promove 
treino coletivo de atletismo

ATOS OFICIAIS

A primeira edição da CriArte – 
Feira de Artes Manuais e Gastrono-
mia, realizada no  final de semana 
passado, em Fernandópolis, supe-
rou todas as expectativas da organi-
zadora e também dos expositores e 
apoiadores. “A feira se transformou 
em um mega evento que reuniu não 
só a família fernandopolense, mas 
de toda a região”, revela a organi-

zadora Giovanna Simioli. Durante 
os três dias de evento os visitantes 
puderam se encantar com os tra-
balhos dos artesãos, se deliciaram 
com o deck gastronômico repleto 
de produtos artesanais e as crianças 
se divertiram muito nas oficinas 
e brinquedos do espaço kids. “A 
ideia desde o começo foi criar um 
espaço para receber toda a família 

e esse objetivo foi atingido com 
sucesso! As famílias vieram nos 
prestigiar, conheceram o talento 
dos artistas locais e vivenciaram 
experiências únicas”, conta Gio-
vanna.

Com cerca de 40 expositores, 
entre artesãos e produtores de ali-
mentos artesanais, a feira foi um 
grande marco para a cultura do ar-

tesanato local. “Era muito comum 
ouvir durante a feira uma ou outra 
pessoa dizer que não imaginava 
que em Fernandópolis tinha gen-
te que fazia isso ou aquilo. Para 
nós, isso foi o mais importante. 
Ter nosso trabalho reconhecido e 
valorizado é o grande desafio do 
artesão da atualidade e isso acon-
teceu com a CriArte”, comemora.

A CriArte nasceu como um 
projeto para ser itinerante e a pró-
xima edição acontece dias 7, 8 e 
9 de fevereiro na cidade de Santa 
Fé do Sul. A estância turística irá 
receber a feira pela primeira vez 
no Complexo Turístico e prome-
te repetir a dose do sucesso de 
Fernandópolis. “Já temos vários 
artesãos que trabalham com téc-

nicas variadas de artesanato que 
já confirmaram a presença em 
Santa Fé, inclusive muitos que 
estiveram em Fernandópolis”.

Após Santa Fé do Sul a CriArte 
ainda deve acontecer em 2020 
nas cidades de Votuporanga e 
Jales, além da segunda edição em 
Fernandópolis também.

Fotos: Natália Benini

CriArte é sucesso de público em Fernandópolis

Milhares de pessoas passaram pela Casa Festa na primeira edição da feira de artes manuais e gastronomia. A próxima edição acontece em fevereiro na cidade de Santa Fé do Sul
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE
DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA –SP

INDICAÇÃO N° 34/2019.
MONIQUE SILVA HIRAKI- MDB

MONIQUE SILVA HIRAKI, que esta subscreve Vereadora com 
assento nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da 
Presidência desta casa, as providências que se fizerem necessárias no 
sentido desta Indicação ser encaminhada a Excelentíssima Senhora 
Prefeita Municipal, que indica a mesma que segue:

- Que esta administração venha tomar providências no sentido de 
instalar um bebedouro de água potável na Praça Central, desta cidade. 

JUSTIFICATIVA 
Tal indicação se prende ao fato de vários munícipes terem me 

procurado para levar esta ideia a Excelentíssima Senhora Prefeita, 
para a comodidade das pessoas que ali frequentam.

Câmara Municipal de Macedônia, 29 de novembro de 2019.
Monique Silva Hiraki - Vereadora

---------------------------------------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE

DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA –SP
INDICAÇÃO N° 30/2019.

REGINALDO ELOY MARCOMINI DOS REIS – PRB.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis, que esta subscreve, Vereador 

com assento nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer 
da Presidência desta Casa, as providências que se fizerem necessárias 
no sentido desta Indicação ser encaminhada à Excelentíssima Senhora 
Prefeita Municipal, deste Município, que indica a mesma o que segue:

- “Que essa administração venha a tomar as providências cabíveis 
no sentido de que os servidores municipais tenham seus vencimentos 
reajustados em todo mês de janeiro de acordo com a inflação anual”. 

JUSTIFICATIVA:
Como é do conhecimento de todos, o tão esperado reajuste aos 

senhores servidores públicos municipais, ainda não foi dado, mesmo 
estando no final do mês 11/2019. No fundo ainda tenho uma pequena 
esperança de que os salários sejam reajustados ainda neste ano, mas 
será muito difícil que este reajuste seja dado ainda neste ano. Sendo 
assim espero que no começo do ano de 2020, nossos servidores públicos 
tenham seus salários reajustados, pois não será um presente, mas sim 
sabemos que é direito de todos que trabalham.

Câmara Municipal de Macedônia, 28 de novembro de 2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis - Vereador

---------------------------------------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE

DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA –SP
INDICAÇÃO N° 31/2019.

REGINALDO ELOY MARCOMINI DOS REIS – PRB.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis, que esta subscreve, Vereador 

com assento nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer 
da Presidência desta Casa, as providências que se fizerem necessárias 
no sentido desta Indicação ser encaminhada à Excelentíssima Senhora 
Prefeita Municipal, deste Município, que indica a mesma o que segue:

- “Que essa administração venha a tomar as providências neces-
sárias para que realize distribuição de uniforme escolar completo aos 
estudantes do ensino da rede municipal em todo início do ano letivo”. 

JUSTIFICATIVA:
Em gestões anteriores o Executivo já havia feito essa distribuição e 

para o bem geral de nossos estudantes poderia voltar a fazer, pois desta 
forma estará ajudando as famílias de nosso município. 

Câmara Municipal de Macedônia, 28 de novembro de 2019.
Reginaldo Eloy Marcomini dos Reis - Vereador

---------------------------------------------------------------------------
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE

DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEDÔNIA –SP
INDICAÇÃO N° 32/2019.

ABÍLIO JOSÉ MARQUES – PTB.
Abílio José Marques que esta subscreve, Vereador com assento 

nesta Câmara Municipal, vem respeitosamente requerer da Presidência 
desta Casa, as providências que se fizerem necessárias no sentido 
desta Indicação ser encaminhada à Excelentíssima Senhora Prefeita 
Municipal, que indica a mesma o que segue:

I - Que venha a tomar providências cabíveis no sentido de colocar 

energia solar em todas as repartições públicas, bem como em ruas e 
avenidas da cidade de Macedônia. 

JUSTIFICATIVA:
Tendo em vista que a colocação da referida energia solar vem trazer 

uma economia muito grande de energia elétrica, é que venho indicar 
o acima exposto.    

Câmara Municipal de Macedônia, 29 de novembro de 2019.
Abílio José Marques - Vereador

---------------------------------------------------------------------------
AUTÓGRAFO DE LEI Nº 1426, DE 03 DE
DEZEMBRO DE 2019, DO PROJETO DE

LEI Nº_27/2019, DE 14 DE NOVEMBRO DE 2019
Autoriza o Poder Executivo Municipal a receber a título de doação 

escritura de área situada no perímetro urbano e da providencias.
A Mesa da Câmara Municipal de Macedônia, Estado de São Paulo, 

usando das atribuições que lhe são conferidas, FAZ SABER, que 
a Câmara Municipal, em Sessão Ordinária, realizada no dia 02 de 
dezembro de 2019, aprovou e ela Decreta a seguinte Lei:-

Artigo 1º -  Fica o Município de Macedônia, pessoa jurídica de 
Direito Público Interno, inscrito no CNPJ nº 45.115.912/0001-47 com 
sede na Praça José Princi, nº. 449, Centro, autorizado a receber de Ivani 
Pereira Mendanha, RG 16.133.268-7 SSP-SP, CPF 064.519.378-00 e 
Outros, a título de “doação”, escritura pública de um imóvel situado 
no perímetro urbano de Macedônia – SP, objeto da Matrícula 68.688 
do CRI de Fernandópolis, com área de 3.146,98 metros quadrados, 
com a seguinte descrição: “um imóvel situado no perímetro urbano 
da cidade de Macedônia-SP, dentro das seguintes divisas, medidas 
e confrontações: “inicia no marco 01, cravado na divisa de terras de 
propriedade da Prefeitura Municipal de Macedônia com a Estrada Mu-
nicipal Macedônia/Mira Estrela, segue numa extensão de 12,00 metros 
confrontando com a Estrada Municipal Macedônia/Mira Estrela até o 
marco 02 cravado na intersecção em terras da matrícula 68.688 com 
a Estrada Municipal Macedônia/Mira Estrela; daí deflete à esquerda, 
confrontando com a matrícula 68.688 numa extensão de 121,07 metros 
até o marco 03, cravado em terras da matrícula 68.688; daí deflete à 
direita, confrontando com terras da matrícula 68.688 numa extensão 
de 127,36 metros até o marco 04, cravado na área verde do Loteamento 
Jardim Lima; daí deflete a esquerda, com extensão de 12,00 metros, 
confrontando com área do Loteamento Jardim Lima até o marco 05, 
cravado na intersecção da área verde do Loteamento Jardim Lima e 
terras de propriedade da Prefeitura Municipal de Macedônia; deflete à 
esquerda com extensão de 137,26 metros, confrontando com áreas da 
Prefeitura Municipal de Macedônia até o marco 06, cravado na inter-
secção de terras de propriedade da Prefeitura Municipal de Macedônia 
e Eugênio Domingos dos Santos, deflete novamente à esquerda com 
extensão de 20,00 metros, confrontando com terreno de propriedade 
de Eugênio Domingos dos Santos, até o marco 07, cravado na divisa 
de terras de Eugênio Domingos dos Santos e Aderbal Victor de Souza, 
segue com extensão de 86,00 metros, confrontando com terras de 
Aderbal Victor de Souza até o marco 08, cravado na divisa de terras de 
Aderbal Victor de Souza e Prefeitura Municipal de Macedônia, segue 
com extensão de 32,80 metros, segue confrontando com terreno da 
Prefeitura Municipal de Macedônia, até o marco 01, onde teve início a 
descrição do terreno. Encerrando área de 3.146,98 metros quadrados”, 
destinado ao prolongamento da Rua Julieta Marsola Faria e abertura 
de uma rua ligando ao Loteamento Jardim Lima.

Artigo 2º - A presente doação será feita sem qualquer ônus ao Muni-
cípio de Macedônia, exceto as despesas com transcrição e registro das 
respectivas escrituras, e vinculação aos objetivos a que se destinam.

Artigo 3º - Fica autorizado a abertura de um crédito adicional 
suplementar ou especial, no valor correspondente ao valor destinado 
à lavratura e registro da escritura pública de doação.

Artigo 4º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário.

Câmara Municipal de Macedônia, 03 de dezembro de 2019.
LUCIMARA ALVES DOS SANTOS LEAL

Presidente da Câmara Municipal
Registrado e publicado por afixação no lugar de costume e de acesso 

ao público nesta Câmara Municipal, na data supra.
MONIQUE SILVA HIRAKI

1ª Secretária da Câmara Municipal

ATOS OFICIAIS

Câmara Municipal de Macedônia-SP

No sábado, 07, os vereadores 
de Pedranópolis, Fausto Luano 
Rosa (PSDB) e Wender Gonçal-
ves (PTB), estiveram ao lado do 
vice-prefeito Cidinho Tanganelli 
(PP), em Votuporanga em um 
encontro com o Secretário Es-
tadual de Logística e Transporte 
do Estado de São Paulo, João 
Octaviano Machado Neto.

O encontro organizado pelo de-
putado Carlão Pignatari (PSDB), 
contou ainda com a presença do 
deputado Estadual Itamar Bor-
ges (PMDB) e reuniu centenas 
de lideranças regionais para dis-
cutir assuntos relacionados ao 
transporte e logística na região 
noroeste. Por parte dos repre-
sentantes de Pedranópolis foi 

solicitada obras de asfaltamento 
na vicinal João Piva, que liga o 
povoado de Dulcelina ‘Cutia’ à 
rodovia Antônio Faria, dando 
melhor acesso aos moradores 
da localidade à Fernandópolis.

O trecho de 3,75 quilômetros 
é usado diariamente por traba-
lhadores que se deslocam para 
exercer seus ofícios em Fernan-

dópolis e outras cidades vizinhas, 
além de ser a principal via de es-
coamento de produtos agrícolas 
e pecuários daquela região.

Além do asfaltamento da via 
foi solicitado a construção de um 
trevo de acesso na rodovia Antô-
nio Faria, conforme programa 
lançado pelo governo do Estado 
denominado “Novas Vicinais”.

“É um grande sonho o que es-
tamos pleiteando e agora com 
o lançamento deste programa 
‘Novas Vicinais’ vimos uma 
oportunidade para dar certo, 
estamos com total empenho 
junto aos deputados e governo 
para ajudar nosso município, 
em especial Dulcelina em busca 
desta pavimentação asfáltica”, 

destacou o vereador Wender.
Para o Deputado Carlão Pig-

natari, “foi de extrema impor-
tância que o secretário veio até a 
região. É uma premissa da gestão 
do Governador João Dória, fazer 
uma gestão próxima das cidades, 
entendendo e resolvendo os prin-
cipais problemas com rapidez”, 
destacou Pignatari. 

Vereadores e vice-prefeito vão em busca de asfaltamento da vicinal João Piva
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Av. Luiz Brambatti, 1023 - Bº Boa Vista
FERNANDÓPOLIS - SP

99767-962817

FIM DE ANO

Está aberta a agenda de pro-
gramação do Fernatal 2019. A 
primeira noite do evento foi mar-
cada pela chegada do Papai Noel, 
que foi um momento muito mar-
cante para as crianças, e também 
o show com o cantor Ricardo 
Moisés (foto ao lado) no palco da 
praça Joaquim Antônio Pereira, 
Centro de Fernandópolis.

O prefeito André Pessuto, 
acompanhado da primeira dama 
Mara Pessuto, Vereadores e re-
presentantes da ACIF entregaram 
ao Papai Noel a chave de sua casa 
e aproveitou para desejar um bom 
final de ano a toda população. 
“Que todos tenham boas festas 
e que 2020 seja um ano de muita 
paz e realizações para todos nós 
fernandopolenses”, disse.

O evento é organizado pela Co-
missão de Eventos da Prefeitura 
e segue até o dia 20 de dezembro, 
com vasta programação, com ex-
ceção do domingo (15). A praça de 
alimentação é de responsabilidade 
de 17 organizações sociais: Pelos 
e Patas, Apadaf, Os Sonhadores, 
ADVF, Maria João de Deus, 
Caefa, Parque Residencial São 
Vicente de Paulo, AVCC, Cofasp, 
Henri Pestalozzi, Unati, MEIMEI, 
Lions “Cidade Progresso”, Lions 
Clube de Fernandópolis, Santa 
Casa, Ejocri e Acredite.

PROGRAMAÇÃO  14/12 
– Sábado: Especial Raul Seixas 
– 21h  16/12 – Segunda-Feira: 
Apresentação da Orquestra de 
Violeiros do Maestro Thito – 21h 

 17/12 – Terça Feira: Show 
Gospel com a participação das 
igrejas – 21h  18/12 – Quarta 
Feira: Show das Rádios com 
diversas duplas da cidade e re-
gião – 21h  19/12 – Quinta Fei-
ra: Espetáculo  ESPECIAL – O 
Quebra Nozes com a Academia 
New Ritmo – 21h  20/12 -Sex-
ta Feira: Encerramento com a 
Orquestra Sinfônica Jedutum.

Primeiro dia do Fernatal é marcado pela chegada do Papai Noel
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